



Ecole Très-Saint-Sacrement

704, 5^e avenue

Lachine, Qc

514-855-4234

Courriel : direction.tres-saint-sacrement@csmc.qc.ca

Site Web : www.tss.ecolelachine.com



Bonjour chers parents,

Tout d'abord, j'espère que le début des vacances se passe bien et que vous ne souffrez pas trop de la chaleur !

J'en profite également pour vous rappeler qu'il reste encore quelques places dans les camps de jour pour les enfants, alors consultez les sites de l'arrondissement de Lachine.

De plus, à partir d'aujourd'hui, le bulletin de votre enfant sera disponible sur Mozaïk, je vous invite donc à le consulter afin de valider le classement de votre enfant pour l'année 2023-24. Aussi, veuillez noter qu'aucune copie papier ne sera remise.

Eh oui ! c'est aussi le temps de préparer la rentrée scolaire de votre enfant, vous retrouverez en pièce jointe les documents suivants :

- liste des effets scolaires (veuillez vous procurer la section du bas, avant la rentrée, soit le 29 août, vous recevrez la facturation pour le matériel didactique, la section du haut, en septembre) ;
- le calendrier scolaire, etc.
- l'horaire des journées de rentrée est ci-dessous pour les élèves du primaire (les parents du préscolaire recevront un document explicatif sous peu) ainsi que les rappels pour le SdG.

Les 29 et 30 août : ½ journées rentrées pour les élèves = de 8h30 à 11h30 (horaire pour les autobus scolaires aussi), **le service de garde est disponible seulement pour les élèves inscrits et pour les parents dont le solde est à 0,00\$;**

Le 31 août : début de l'horaire régulier = ouverture des portes à 8h30 ; dîner 12h30 à 13h45; fin des classes 16h09 ; ouverture du service de garde = 7h00 et fermeture 18h00 + **le service de garde est disponible seulement pour les élèves inscrits et pour les parents dont le solde est à 0,00\$;**

Par ailleurs, pour tout montant en souffrance, nous vous invitons à faire les paiements via votre institut bancaire selon la procédure habituelle.

Par ailleurs, tous ces documents seront aussi déposés sur nos réseaux sociaux et d'autres informations vous seront transmises dès la mi-août pour les dernières consignes avant la rentrée.

Enfin, toute l'équipe de Très-Saint-Sacrement se joint à moi pour vous souhaiter d'excellentes vacances, profitez-en pour refaire le plein et nous revenir en pleine santé !

Cordialement,

Anouk Bilodeau

Directrice École Très-Saint-Sacrement